

## NOTA EDITORIAL

Presentamos el N° 50 de la Revista Folia Histórica del Nordeste, correspondiente al segundo volumen del año 2024. Un número aniversario muy especial porque refleja los 50 años secuenciales de la publicación de nuestra revista, que nació en 1974, en el contexto de Instituto de Historia de la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional del Nordeste. Desde el tercer número se coeditó con el Instituto de Investigaciones Geohistóricas del CONICET.

La publicación que priorizó en sus primeras décadas la perspectiva histórica, en la actualidad, publica trabajos originales de investigación en ciencias sociales y humanas, que estén basados o consideren como referente empírico o de teorización y conocimiento a distintas regiones de la República Argentina y sus zonas adyacentes. Se incorporó con el paso del tiempo a las llamadas “zonas de transición”, como el Gran Chaco, que incluye tanto a la Argentina como otros países limítrofes. Las temáticas que comprende se vinculan con aspectos históricos, sociales, cultura material y/o simbólica, económicos, políticos y educativos; entre otros específicos de las ciencias humanísticas y sociales. Tal variedad y amplitud temática refleja la diversidad de temas y enfoques de trabajo de los Investigadores, tanto del Instituto de Investigaciones Geohistóricas (IIGHI), como del Instituto de Historia de la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE).

En este número presentamos cinco artículos especiales que fueron escritos con motivo del aniversario por investigadores/as vinculados/as a la historia de la revista. En los mismos se rescatan desde diversas perspectivas los aportes de las disciplinas que estuvieron presentes en sus páginas a lo largo de este medio siglo.

También se publican artículos libres, notas y documentos y reseñas en las acostumbradas secciones de la revista.

Este es un número que nos enorgullece especialmente, porque refleja la trayectoria de una publicación consolidada en el nordeste argentino, que ha recogido a lo largo de su existencia los resultados de las investigaciones en Humanidades y Ciencias Sociales.

Agradecemos y valoramos el respaldo y la confianza que han depositado en nosotros los integrantes del Comité Académico y Comité Editorial especialmente, la generosa y profesional tarea de los más de 30 árbitros que participaron en este número. Invitamos a la comunidad académica a continuar apoyando a esta publicación con el envío de trabajos para las diferentes secciones, aportes que nos permitirán seguir creciendo.

Equipo Editorial

